



Paroisse
Saint-Matthieu sur Loire
Sainte-Luce | Thouaré | Mauves



BONNE ANNÉE

Chaque année, à cette période du mois de janvier, comme toute chose qui revient à heure fixe, nous nous souhaitons une bonne année. Et nous précisons bien vite 'et une bonne santé', précisant parfois : « quand la santé va, tout va. »

Et pourtant, nous le savons, notre monde ne va jamais bien, il y a toujours des inquiétudes, des drames, des guerres, des impondérables qui viennent bousculer notre vie, qui surgissent alors que l'on ne s'y attend pas, qui donnent une tournure nouvelle à notre vie... Nous ne sommes pas capables de prédire l'avenir, même si ce n'est que pour l'année qui vient.

Alors, peut-être sommes-nous comme le dit ce chant : « Ils sont une humanité à attendre une parole qui viendrait les libérer, leur apprendrait à s'aimer. Ils sont des êtres assoiffés, à attendre une parole qui voudrait les rassasier, leur apprendre à partager. Ils sont un peuple en colère, à attendre une parole qui viendrait comme la paix, leur apprendre à pardonner. Ils sont des cris étouffés, à attendre une parole qui saurait les écouter, leur apprendrait à parler. » Sommes-nous des personnes qui sont en attente ? En attente d'une parole qui viendrait nous donner la Vie, l'Amour, la Foi, l'Espérance ?

Pourtant, **cette parole, nous l'avons déjà. C'est Jésus-Christ, la Parole de Dieu.** C'est la Bible, paroles humaines inspirées par l'Esprit Saint, pour nous faire découvrir Dieu qui veut lier son Être divin à nous tous, êtres humains de tous les temps. C'est l'histoire d'amour de Dieu avec l'humanité, qui se révèle petit à petit dans cette histoire de Dieu avec le peuple d'Israël, et qui culmine dans la venue du Fils de Dieu, que nous avons célébrée à Noël !

Alors, pour cette nouvelle année, je vous souhaite de plonger dans la Bible, de ne pas avoir peur de la lire, seul ou en groupe, de chercher avec d'autres à la comprendre, à essayer une interprétation, à la confronter avec votre propre vie. Qu'est-ce que cette Parole me dit de Dieu, de l'être humain, de ma propre vie ?



L'Eglise propose chaque jour la lecture d'au moins 2 textes. Ils ne sont pas toujours faciles à accueillir. Mais ne nous décourageons pas. Osons plutôt demander de l'aide, et dans la prière avec l'Esprit Saint, et dans l'échange avec d'autres chrétiens, et par des livres qui expliquent la Bible. C'est une manière de nourrir notre foi, notre relation à Dieu, notre vie de croyant.

Bonne année 2026 à tous, à l'écoute de la Parole de Dieu !

Jérôme

Repas Noël sur la paroisse



Table décorée, Koulibiac de saumon, buche glacée et pâtissière, cadeaux de Noël, atelier chant,...il y avait de l'ambiance à la salle St Vincent à Thouaré le jour de Noël!

Un temps festif et chaleureux qui a réuni 19 personnes souhaitant partager un moment convivial et fraternel. C'est en chansons que s'est conclue l'après-midi en chantant tous en choeur et en canon "J'aime l'ail", "J'ai du bon tabac" ou bien encore "Au gré du vent"!

Un grand merci aux organisateurs et aux petites mains de la paroisse qui ont contribué à leur manière à la réussite de cet évènement.

Du 18 au 25 janvier 2026 : semaine de prière pour l'unité des chrétiens



Au début de l'Avent, les mages sont très loin de la crèche... pourtant leur présence est déjà palpable : scintillements au creux de la nuit, beauté des cadeaux du cœur, parfums d'enfance réconfortants. Des mages venus d'Orient, nous dit Matthieu... Avec les autres santons de la crèche, (icônes de l'humanité), ils

forment déjà une ébauche d'Église, faisant corps devant l'Espérance que l'Esprit leur met sous les yeux : l'Enfant-Dieu, lumière dans les ténèbres et sauveur du monde ! Surprise, cette année, un des mages venus d'Orient est arménien, et son cadeau, c'est un temps, du 18 au 25 Janvier, à découvrir dans le [coffret de la semaine de l'unité des Chrétiens !](#)

Les Chrétiens d'Arménie sont les fils d'un peuple ayant embrassé la foi chrétienne dans les tous premiers temps de l'Église : *Il y a un seul Corps et un seul Esprit, de même que votre vocation vous a appelée à une seule espérance.*



RADIO FIDÉLITÉ : L'EMISSION « LE TOUR DES CLOCHERS » VIENT CHEZ NOUS !

Le vendredi matin, de 07h à 09h, Radio Fidélité nous fait découvrir la richesse des paroisses qui composent notre diocèse. Quelle vie paroissiale, quel parcours pour nos prêtres, quelle relation avec les collectivités locales ? Durant deux heures le Tour des Clochers nous fait vivre la diversité et l'unité de notre territoire. **Le Vendredi 16 janvier, l'émission sera diffusée à partir Thouaré.**



 **HEUREUX DE CROIRE :** temps fort de préparation à la profession de Foi pour les collégiens de 5ème le samedi 24 janvier de 14h30 à 16h30 salles St Matthieu, suivi de la messe à **16h30** à l'église de Ste Luce.

PRÉPARATION AU MARIAGE

Pour cette année 2026, **10 couples de fiancés** ont demandé à préparer le sacrement de mariage dans la paroisse. Cette préparation est assurée par 6 couples animateurs, alternant des rencontres par équipes et d'autres qui rassemblent tous les couples. Des rencontres en équipe en décembre ont déjà permis aux couples de fiancés de faire connaissance, et une première rencontre générale est prévue le samedi 17 janvier à Thouaré. Nous les portons dans notre prière.

A NOTER DANS VOS AGENDAS : GALETTE DES ROIS

Vous êtes tous invités le dimanche 25 janvier dans les salles St Vincent de Thouaré, à un **DIMANCHE AUTREMENT** : un temps de rencontre et de convivialité autour de la galette des rois



TEMPS DE PRIÈRE SUR LA PAROISSE :



Le chapelet : tous les derniers vendredi du mois à 18h à Thouaré
tous les 3ème lundi du mois à 20h à Mauves



le chapelet de la miséricorde : tous les vendredis de 15h à 16h à Ste Luce (ou à Thouaré en cas de sépulture à Ste Luce). **Contact** : Maurice Girard 06 99 61 31 18



Adoration : tous les jeudis - semaine paire : à 20h à Thouaré
- semaine impaire : à 19h30 à



A noter!

Mardi 13 janvier	Rencontre de l'EAP à 20h15 à Thouaré
Samedi 17 janvier	Formation En Marche avec Jésus à 9h à Ste Luce
Samedi 17 janvier	Rencontre des Petits fragiles à 10h à Thouaré
Lundi 19 janvier	Prière du Chapelet à 20h à Mauves
Lundi 19 janvier	1ers pas dans la Bible à 19h30 à Thouaré
Mercredi 21 janvier	Rencontre des délégués de quartier à 20h30 à Thouaré
Jeudi 22 janvier	Commission liturgie à 20h à Thouaré

Un peu d'humour pour débuter l'année



Techniquement, Moïse fut la première personne avec une tablette à télécharger des données du cloud !

